

Vorbericht auf den 13. Spieltag

Landesliga 3 Württemberg | Saison 2015/16

13.11.2015

Eher halb voll als halb leer

REUTLINGEN. Die Frage stellt sich: Ist das Glas bei den TSG Young Boys Reutlingen derzeit halb voll oder halb leer? Die Mannschaft von Trainer Mario Estasi hat von den letzten sieben Spielen nur eines verloren – auf der anderen Seite aber auch nur drei gewonnen. »Wir betreiben einen riesigen Aufwand, haben daraus aber zu wenig Ertrag«, analysierte Estasi vor dem Gastspiel am Sonntag beim FC Rottenburg. Lamentieren ist allerdings nicht sein Ding – ganz im Gegenteil: »Wir müssen das Beste daraus machen und nachlegen.« Der gambische Flüchtling Abdoulie Drammeh, der nach Italien rücküberführt werden sollte (der GEA berichtete), ist nach wie vor in der Reutlinger Psychiatrie. Die Anteilnahme in der Öffentlichkeit ist riesengroß. In Rottenburg sollen wieder Banner aufgehängt werden, um auf die Situation von Drammeh aufmerksam zu machen. (wil)